

MANUAL DE USUARIO EXTERMINADOR DE LUZ SOLAR CON ESTACA DE LLAMA 3-EN-1



MODELO: #980

¡GRACIAS POR COMPRAR!

DESCRIPCIÓN

El exterminador de luces con estaca de llama solar 3 en 1 combina la función exterminador de mosquitos y la función de luz de estaca que imita el parpadeo de una llama. Puede servir como lámpara de jardín, luz de camino, postes de camping, etc.

ADVERTENCIA

Al utilizar el dispositivo, siempre se deben seguir las precauciones básicas. Las personas pueden resultar heridas y la propiedad puede resultar dañada si el dispositivo no se usa y maneja como se describe en estas instrucciones.

No utilice el dispositivo cerca de fuentes de calor, vapor o gases corrosivos.

Aplique cualquier modificación. Cualquier cambio y modificación realizado en el dispositivo puede hacer que su uso no sea seguro.

La modificación del dispositivo también puede causar daños o lesiones personales.

Para evitar el riesgo de descarga eléctrica, no coloque el dispositivo en agua u otras formas de líquido.

No coloque el dispositivo cerca de materiales inflamables.

Para desconectar el dispositivo, sepárelo con cuidado de la toma de corriente.

No utilice el dispositivo si tiene un enchufe dañado, si no funciona correctamente, si se ha caído o dañado o si se ha expuesto al agua o cualquier otra forma de líquido.

Para reducir el riesgo de preguntas, es necesaria una estrecha supervisión cuando el dispositivo se utilice cerca de niños.

Mantener fuera del alcance de los niños.

INSTRUCCIONES DE OPERACIÓN

Este dispositivo se puede cargar a través del panel solar en la parte superior.

Presione el interruptor en el lateral del aparato para encenderlo o apagarlo. Cuando la función zapper está activada, la luz ultravioleta atraerá a los mosquitos que vuelan cerca y la rejilla de alto voltaje los eliminará. Cuando la lámpara de llama está encendida, el LED parpadeante mostrará una luz que imita una llama.

USO

La lámpara tiene un sensor de luz que se enciende automáticamente por la noche y se apaga durante el día.

Presione el interruptor una vez, se activa la función matamosquitos.

Presione el interruptor dos veces, la función de lámpara de llama se activa.

Presione el interruptor tres veces, se activan tanto el zapper de mosquitos como la función de llama.

Presione el interruptor una cuarta vez y ambas funciones se apagarán.

ATENCIÓN

Si el dispositivo está completamente sin energía, encienda la lámpara manualmente después de cargarla.

INCLUSIONES



1	LÁMPARA CON PANEL SOLAR (x2)	4	ESTACA DE TIERRA (x2)
2	POLACOS (x2)	5	CEPILLO DE LIMPIEZA (x2)
3	CONECTOR (x2)		

LIMPIEZA

La limpieza frecuente prolongará la vida útil del dispositivo, evitará el sobrecalentamiento y permitirá un funcionamiento más eficiente en general.

Asegúrese de limpiar la unidad una vez al mes.

Apague la unidad y descargue la moneda en la red de alto voltaje antes de limpiarla.

LA GARANTÍA DEL PRODUCTO

1 año de garantía del producto

Esta garantía se limita a reparar y piezas defectuosas durante el período de garantía.

Si esta unidad ha sido alterada, la garantía queda anulada.

VENTAJAS

Multifuncional como lámpara y eficaz antimosquitos.

Fácil de instalar en jardines o para usar como iluminación de caminos.

Bajo consumo de energía y respetuoso con el medio ambiente.

Discreto

TAMAÑO Y PESO

Tamaño: 4,65" x 4,65" x 10,8" H (sin bandeja ni poste)

Peso neto (con tres postes y una bandeja): 640 g



CÓMO FUNCIONA

La luz de estaca de llama solar 3 en 1 / Zapper independiente combina la función de zapper de mosquitos y la función de luz de estaca que imita el parpadeo de una llama.

Puede servir como lámpara de jardín, lámpara de mesa de camping, etc.

El LED UV atraerá a los insectos para que vuelen hacia la lámpara, que luego es absorbida por una rejilla de alto voltaje. Libre de pesticidas y otros productos químicos, la unidad es un eliminador de insectos seguro y eficiente, adecuado para usar cerca de niños y mascotas.

¡El efecto parpadeante sirve como una gran decoración y proporciona un ambiente cálido!